

# みどり市

Vol. 39

## 地域おこし協力隊だより

### ～ 3年間大変お世話になりました！ ～

令和元年10月に着任して早3年。今年9月末をもちまして地域おこし協力隊を卒業いたします。

着任当初は期待と不安でいっぱいでしたが、関係者の方々に日々助けていただき、充実した活動が行えました。私のメインとなる林業については、目標としていました「林業を生業」としての生活ができる準備は整いました。まだまだの部分もありますが…。住居については、現在お借りしております東町に継続して住みます。



10月からみどり市にて林業に従事しますので、今後も今までお世話になった林業家の方々と一緒にお仕事することが多々あると思います。ご関係者の皆さま、今後ともよろしくお願いたします。  
(〽)

(秋山)



### ～ グラップル導入 ～

ついに、市有林にもグラップルが導入されました。今までは、丸太を掴んで動かすという作業は、コンボの先に爪を取付け、手作業で木を掴ませていたのですが、グラップルの導入で作業時間が大幅に短縮されます。

先日、実際に使ってみました。造材やはい積みといった作業が今までよりもずっと短い時間で完了し、土場まで合計で3回運ぶことが出来ました。グラップル導入により、今まで以上に材が運べそうです。



(田阪)

### ～ テレビ取材が来ました！ ～



もものはベーカリーが开店してから約4ヶ月が経ちました。少しずつお店の営業にも慣れてきたところで、なんと！いきなりテレビ番組の方々が来店してくださいました。塚本高史さんがまずひとりでご入店、よくある「テレビ取材いいですか？」の言葉に、本当にいきなり来るんですね！と返してしまいました(笑)。どんな感じで映してくれたか楽しみです。ぜひご覧ください！

●テレビ東京「鉄道沿線ひたすら歩き旅 第14弾」9月24日(土)18:30～19:54です。  
(佐々木(梨))



## 天然純度100% エッセンシャルオイル(精油)

間伐したスギとヒノキの枝や葉から精油を作る実験を行っています。まだ少量ですができた精油の良い香りに癒されています。

ゆくゆくは精油を利用した商品の開発・販売ができたらと思っています。今後更なる生産性の向上や、香りの追求を目標に実験を重ねていきます。(伊藤)



## 今月の一枚



朝起きたら  
いつもとは違う景色

Photo&text  
by 植松

## 編集後記

植松隊員の「今月の一枚」を見ると、思わず現実逃避をしたくなる状況ですね…。最近では自然災害が世界的にも多く発生しているので、いざという時の蓄えや準備などが大事になってきますね。

今回「ししぐる」はお休みになります。  
(獅子内)



## お問合せ先

みどり市  
総務部企画課  
電話：0277-76-0962



## サステナブルWEEK 開催のお知らせ

みどり市商工会主催で、15日間のイベント「サステナブルWEEK」を開催します！期間は10月30日(日)～11月13日(日)。期間内は、KEIKOKUカレーの販売やまちなかスタンプラリーが市内各地で行われます。

10月30日(日)には、地域の子供たちが日頃の活動の成果を発表する「オープニングイベント」を開催します。地域おこし協力隊も、ワークショップなどでこちらのイベントに参加させていただきます！



### 【オープニングイベント】

- 日時●  
10月30日(日) 10:00～15:00
- 場所●  
多世代交流館
- 内容●  
・ステージ発表  
・ワークショップ  
・展示  
・キッチンカーなど
- 問い合わせ先●  
みどり市商工会  
Tel：0277-73-6611  
(平日9:00～17:00)  
Fax：0277-72-2588 (24時間受付)



他にも、11月6日(日)にスポーツイベント、11月13日(日)にグルメイベントが開催されます。ぜひみどり市を満喫しに来てください♪

## 協力隊 最新情報

